
From: Sdrepierre@aol.com 
Sent: mardi 28 février 2006 11:04 
To: TREN TENT EXTENSION 
Subject: transports fluviaux 
 

Bonjour 
  
Je suis très intéréssée par les problèmes de transports, de polution et autres. 
En effet les transports étant une grande source de pollution je ne comprends pas pourquoi on ne fait 
pas davantage d'effort pour ce qui concerne la navigation fluviale qui est à mon avis le transport le 
plus économique, le moins polluant, le plus sûr. Elle offre actuellement de nombreux débouchés et un 
avenir certain en matière d'embauche et autre car non saturé. 
Or à part le développement Rhin-Main-Danube, il semblerait qu'il n'y ait aucune volonté de déveloper 
les autres voies navigables. Il faudra peut-être bien un jour y penser sérieusement et cela avant que 
nos routes ne soient totalement saturées et que nos transporteurs passent par d'autres pays. 
Je parle ici principalement de la France qui doit être interconnectée aux autres pays de la CEE. 
Merci pour votre réponse 
Je vous adresse mes salutations respectueuses 
Simone Drepierre 
11 domaine de l'Armelière 
355 route des Milles  
13090 Aix en Provence 
Tél/fax : 0033(0)442263629 

 


